

Fecha: 05-08-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

ipo: Noticia general

Título: Suspenden clases en Cobquecura por daños provocados por sistema frontal

Pág.: 3 Cm2: 423,6 VPE: \$351.603 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Suspenden clases en Cobquecura por daños provocados por sistema frontal

TEMPORAL. Por fallas en el suministro eléctrico, caída de árboles y cortes de camino.

Krishna González Rivera cronica@cronicachillan.cl

n complejo panorama se vivió en Cobquecura este fin de semana debido al intenso sistema frontal que azotó a Ñuble, y gran parte del país, el cual en la comuna provocó serios daños, como fallas completas en el suministro eléctrico por tres días, caída de árboles cerca de viviendas, cortes de caminos, e interrupciones en el suministro de agua. Todo esto produjo que gran parte de la comunidad se viera afectada, lo que derivó en la decisión por parte del municipio en suspender las clases en toda la zona para este lunes, mientras se trabaja en solucionar las consecuencias del fenómeno climático, que mantienen afectadas a cientos de familias, por los problemas de conectividad, e incluso, debido a pérdidas importantes de alimentos que mantenían refrigerados, pero que se descompusieron por los cortes de luz.

Bajo este contexto, el viernes, según los datos publicados por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, en Cobquecura había 2.286 clientes sin energía eléctrica, mientras que el sábado se reportaron 2.174, número que se mantuvo durante toda la jornada de la tarde y noche, hasta el domingo, que se contabiliza-



AMINOS CORTADOS, ÁRBOLES CAÍDOS Y FALTA DE SUMINISTROS BÁSICOS AFECTAN A COBQUECURA

ron a las 18:30 horas, 438. Si bien la situación disminuyó, la preocupación recae en que continúan los problemas para esas familias, por lo cual el seremi de Energía, Denis Rivas, se trasladó este fin de semana hasta la comuna para reunirse con el alcalde Julio Fuentes y conocer las condiciones que arraviesa la zona.

Sobre esto, la autoridad de Energía en Ñuble, comentó la tarde del sábado que "agradezco el tremendo despliegue que ha hecho el equipo municipal, buscando con ello dar pronta solución a las problemáticas, no sólo eléctrica, sino que de otra índole que se han presentado a los distintos vecinos de la comuna de Cobquecura. Particularmente el sistema frontal afectó principalmente nuestra región, teniendo el día jueves alrededor de 46.000 sin suministro, al día de hoy tenemos 5.000, que representan el 5% del universo total de usuarios del sistema eléctrico, sin

embargo, de esos 5.000, 2.174, son de la comuna de Cobquecura, lo que es una tremenda preocupación (...) esto se debe a que el temporal se presentó con mayor fuerza de ráfagas de viento en esta zona costera, por lo que la compañías han intentando levantar los servicios en los sectores afectados, con los cortes más importantes que se generaron".

"En varios lugares se recuperó. Sin embargo, hay otros que se encuentran aún con "He tomado la decisión de suspender las clases por el día lunes en toda nuestra comuna, debido a no tener energía eléctrica en muchos sectores".

> Julio Fuentes alcalde de Cobquecura

presencia de árboles que han generado daños en los tendidos eléctricos, lo que ha complejizado la reposición en los plazos que la misma compañía había estimado, pero ahora la Superintendencia de Electricidad y Combustibles nos informó que instruyeron a CGE que las cuadrillas estarán desplegadas hasta solucionar la gram mayoría de los servicios que aún están interrumpidos", puntualizó.

Por su parte, el alcalde de Cobquecura, Julio Fuentes, se refirió a la situación que atraviesa su comuna desde hace días, la cual derivó en la suspensión de las clases de hoy en la zona: "He tomado la decisión de suspender las clases por el día lunes en toda nuestra comuna. debido a no tener energía eléctrica en muchos sectores y, por ende, no tener agua potable, lo que influirá en la alimentación de nuestros niños y niñas sumado a la falta de refrigeración. Aún a esta hora hay caminos

con cables en el suelo y Árboles en los caminos lo que torna peligroso el desplazamiento de nuestros vecinos y vecinas".

GOBERNADOR

Al respecto, el Gobernador Regional de Ñuble, Óscar Crisóstomo, declaró: "Lo que ocurre en Ñuble con la interrupción del servicio eléctrico es inaceptable. Esta vez es Cobquecura y otras 14 comunas de la región las que se han visto afectadas; lo que suma sólo durante el 2024 más de 5 episodios críticos donde las empresas eléctricas no han estado a la altura de las respuestas que la comunidad necesita. Por eso en mayo nos hicimos parte de una demanda colectiva junto a la Corporación Nacional de Consumidores y Usuarios (Conadecus) para no solo determinar las responsabilidades sino también para buscar una respuesta efectiva ante situaciones que no tienen justificación".

"El mal tiempo es una condición que se enfrenta todos inviernos y las empresas eléctricas deben estar preparadas para dar una respuesta oportuna y cuando no existe, los órganos competentes como la Superintendencia de Electricidad debe vigilar la efectividad del a respuesta para evitar que sean los vecinos y vecinas quienes paguen las consecuencias", finalizó.

CEDIDA

Cortifican a 11 abillancias trac

